林が

が展示になり、いるかと思いれてご覧になった。

泉展町る

され死

んま生木

観

案

入には、

歴 31

日 4

月 ま

木 民

祈館 り で

像展ー 俗資料 で、三戸 で、三戸町で

台集は に展示される事に

らの、今 強ばった顔をしてい最初は緊張気味で、 リ閉じるの、誰 まし し込められてい場所にギッシ 中盤ごろ

立平月度

度 開

青森 別

土 21 日 年 迄

展

成 12 は休

催される

る

18月28日からがむ暇もなく、

休む盟

ちで頼 5 キリ 二五一二八五○ 〇一七九 三戸町斗内字 リとし 神 料 泉 寺 ŧ 寺 牛 2 5 しく 見 た え 顔

ま

で 本

堂 \mathcal{O} 片

立か

お盆号

10 今 張展示する古 零落した古い神々や、 土地ごとの鬼神、 に登場する妖怪 ました。 物たちが、 怪 伝説 神 事に に 元来 Þ 10 to B 昔 な 体の は、 疫

八

万 月 十

四四

日

(金曜

日

午前·

時

ょ

施食会のご案内

妖怪と青森県内にお た存在であると考え、 スに熟成されてい る為の展示だそうだ。 ける異界の所相を探 時間のある方は 0



※

どうぞお申し込みください。前もって、随時受付いたしますので、当日お出でになれない方は

の恐怖、畏怖をベークの不安などといった、未知なる異界へをなどといったがある。 ぜひどうぞ。

供

養

当料

日を

本添

ち付

くま

だで さ

41

お堂えお込 持受て名み

前用

入

同

対の申し

を紙円め

て

お

ます。

初金を迎える

三戸歴史民俗資料館 展示風景

も読みます。 しんぼんのいず にいぼん、 といいます。 て最初に迎えるお盆身内の人が亡くなっ を初盆、または新 あらぼん、 新盆は、 れ に

一般に四十九日の忌問題になりますが、のはいつか、というでは初盆を迎える ていないと考えるただ零位として定まっ日の間は、故人がまこれは特に四十九 で

中

お盆を新盆とする所は、新盆は翌年になは、新盆は翌年になける。また地方には百か日まで もあります。



といわれています。

平成二十一年 平成二十年 えられた零位です〉 までに四十九日を終 (お盆(八月十三日) 逝去された方です。 六月二十五日まで 六月二十六日より

男女が群なり、室町に おどりや歌も作られだけでなく、新し る念仏踊りとなっ念仏を唱えながら 民謡踊りに転化し 流 行し、 後には念: れをなし 初 期か 新し 5 て踊 11 7 14

す。 その 遍 上人の布教に ルーツは、

無か 踊 端りである がれた精 な踊り へいわれま 仏や餓鬼を送る 精霊を奏? ょ 招

盆に

盆い踊 4) か は 59

こ家族揃って 御参り下さ

迎え火や亡父に 出逢えし夢の中

五ご

傷げ

か 観ん

つには功

の多少を計

IJ

かの来処を量る

五

つには成道のための故に今この食を受く

四

つにはまさに良薬を事とするは形枯を療ぜんがためなり

典 座 教 訓 に学





食事

の

お

経

思います。 どの意味を少し 説してい お経 から、 きたい • タしずつ シリ لح

かを教師 を作る人の心得が書教訓」という、食恵脚が説かれた「典座門洞宗の開祖道元經 赴書事 座禅が さを伝えたか

水をも大切に扱いな「一粒の米、一滴のされていることは、 たものとはない。 書かれています。 さい」ということが この中で何 物の大切さ、 が心 得を あ りま きます。 度も 有難 示

え感謝していただきに多くの手数や苦労に多くの手数や苦労などが、こうしていなどが、こうしていなどが、こうしてい ます。 られたものであるか、あってこの食事がえ ようとしているご飯 また、いま口に入れ はどれだけの功績 でしょう。 が

という食

ことは、日常の食事 こうして生きている 出される肉や魚も、 今私たちがここに

つた

 \mathcal{O}

ていることです。そん間が生きた動植物人間がところは我々 るのです。一か月ぐだけそだてられてい 食欲を満たすためにの食物は我々人間の らい前の新聞に、

命をいただく」 食が変わる

いました。という記古 事 が 載 0 て

戸惑うことがある安全、残酷な場面 も現場を知り、 食肉の生産過 という内容でした。 の「命をいただく」 食べる事によってそ せる事によって食 ることの少なか 菜や魚と違い 内容として 表に 程 肉を って を 2 面 見た出野 に \mathcal{O}

ŧ

なのです。そのいのなのですが、牛も馬も人ですが、牛も馬ももいなるいのち ク詰めのきれいな肉、 して「ごちそうさ 「いただきます」 スーパーに並ぶパッ をいただく時 感 そに

どうやって電話しのかは解らないが

坊

る

 \mathcal{O}

す

か。

はずす

 \mathcal{O}

が 面ま

そい 郊にも食肉処理場がこの斗内地区、近 痛感させられます。 食事とは言えないのを忘れたら「人」の 何ヵ所かあります、 のちを尊ぶこころ

いっぷく



室にある電話なので斎場の従業員の休憩この写真は、八戸 思うのですが、なんすが、内線電話だと てきたからロッカーか変。従業員が増え いました。 こんな風景に出 会

増えてこうなった 9

三つには心を防ぎ過を離るることは貧等を宗とす

二つにはおのれが徳行の全欠を付って供に応ず

引っ越しして来ました。 遠飯原家は、今年の春 お知らせ致します。私 |天候らしいです、 順な天候が続きまだかよく分からな 事が無いと思いま 増えたことになります。 あるかと思いますの 十何年前の冷夏と でよろしくお願 さて、 かよく分からない暑いんだか、寒い 今後は不便をかけ 三戸町の人口が三人 知らな 後 l, す。 す 方 同

で

ľ

不

あ 電話も これじれな解れ

と、挟まって

紹介したいとか、いれは是非みなさんに不思議だなとか、こいうおもしろいとか、こ みなさんも、こう

やり お知らせ下さいお知らせ下さいの「林泉寺だと 新聞に載せたい いろありまし たら、

ミュニケーションを んのみなさんとのコ でするとのこのです。 ておりますので、 続けて行きたいと思っ 図る一助として、 「寺檀一如」のもと、 お寺ならではの 林泉寺だより」 لح

宜

しくお願い致します。